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УЧИМСЯ АКТИВНОСТИ

ПОБЕДИТЕЛИ
Д ВЕ трети комсомольско- 

молодежных коллективов 
Ангарского управления строи
тельства подхватили почин 
бригады .А. Ставинова из 
МСУ-42 работать под девизом 
«Славным традициям Ленинс
кого комсомола — достойное 
продолжение». <В остальных 
коллективах сейчас проходят 
общие собрания, на которых 
комсомольцы и молодежь пе
ресматривают свои социалис
тические обязательства в сто
рону повышения.

Подведены итоги социали
стического соревнования ком- 
оомольско-молодежных кол
лективов стройки в 1977 году.

По группе с троительно-монт* яс
ных бригад первое место ааняла 
бригада маларов-штукатуров
СМУ-3 Н. И. Верхолатова. На 
втором —< штукатуры бригады  
Г. Г. Файэулииа, а на третьем— 
бригада маларов-штукатуров
СМУ-3 ЖигальцевоА А. А.

Среди монтажных комсомольско- 
молодежных коллективов первое 
место заняла бригада А. Ставино
ва.

По группе комсомольско-моло- 
дежных коллективов, работающих 
на промышленных предприятиях, 
призовые места распределились 
следующим образом. 1-е место у 
бригады столяров-станочников УПП 
А. Г. Подваркова, второе—у бри
гады слесарей РМЗ В. С. Евсее
ва и третье место занял коллек
тив бригады столяров-станочников 
УПП J1. А. Кульбицкого.

Среди коллективов водите
лей первое место присужде
но комсомольско^молодежной 
бригаде А. И. Чернышенко из 
автобазы № 7, второе — бри
гаде В. И. Ушакова из автоба
зы № 2.

Победителем в соревнова
нии комсомольско-молодеж
ных бригад продавцов вышел 
коллектив магазина № 55
«Подарки», второе место у 
бригады молочного магазина 
№ 91 в 7-м микрорайоне и 
третье— у коллектива магазина 
««Сибирячка».

Наш корр.

Р  ПЕРИОД подготов- 
ки к 60-летию Ве

ликого Октября в на
шей комсомольской ор
ганизации, как и в ор
ганизациях всей страны, 
проходил 1 зтап ле
нинского зачета «Реше
ния XXV съезда КПСС 
— в жизнь!». Итоги 
подводились в декабре 
‘—январе на обществен
но-политической аттес
тации.

Аттестации предшест
вовала большая органи- 
заторская работа бюро 
ВЛКСМ завода. В нояб
ре состоялось заседа
ние бюро, на котором 
разговор шел о ходе 
ленинского зачета, а 
также был утвержден 
график проведения ат
тестации по цехам. 
Здесь же утвердили 
центральную аттестаци
онную комиссию, в ко
торую вошли члены бю

ро завода. Аттестаци
онные комиссии были 
созданы во всех цехах. 
В них вошли начальни
ки цехов, секретари 
партийных и комсомоль
ских организаций, пред
седатели цеховых коми
тетов, пропагандисты. 
По сути дела аттеста
ция, которая проводи
лась в форме индиви
дуального собеседова
ния с членами ВЛКСМ в 
присутствии товарищей 
по работе, стала делом 
всего коллектива.

Много критических 
замечаний было выска
зано в цехе 57-60 (сек
ретарь Иван Перфиль
ев) по составлению и 
конкретизации личных 
комплексных планов.

Напряженные социа
листические обяэатель-j 
ства приняли В. Сало-

сина (цех 135-136), В. 
Ларькова (цех 70), Л. 
Шабалина (цех 49) и 
другие.

Деловой разговор со
стоялся в цехе 49 (сек
ретарь Наталья Федото
ва) об улучшении со
циалистического сорев
нования, работы бюро 
ВЛКСМ цеха. Все кри
тические замечанья, 
высказанные в ходе ат
тестации, учтены и по
ставлены на контроль. 
По итогам аттестации в 
феврале в цехах прой
дут комсомольские со
брания, где будут рас
смотрены наиболее
важные вопросы, а так
же составлены планы 
реализации критических 
замечаний.

В ходе аттестации 
главное внимание уде
лялось выполнению со
циалистических обяза
тельств н общественных
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поручений, знанию ма
териалов октябрьского 
Пленума ЦК КПСС, но
вой Конституции СССР. 
Всем, кто в этом нуж
дался, была оказана 
практическая помощь по 
составлению личного 
комплексного плана 
«Учимся коммунизму, 
строим коммунизм!».

Общественно - поли
тическая аттестация на 
нашем заводе стала той 
основой, опираясь на 
которую комсомольские 
организации смогут по
высить уровень и эф
фективность индивиду
альной работы с моло
дежью, достойно встре
тить XVIII съезд ком
сомола и 60-летие 
ВЛКСМ.

Л. ЛАПЕРДИНА, 
секретарь бюро 

ВЛКСМ завода гид- 
рирования.

Комсомолка Ольга Безоте- 
чества работает швеей во 2-м 
пошивочном цехе швейной 
фабрики. Рабочая биография 
Ольги только начинается, но 
уже сейчас она показывает 
хорошие результаты в работе, 
активно участвует в общест
венной жизни коллектива.

На снимке: О. Безотечества.

Фото В. МАКСУЛЯ.

В ЮБИЛЕЙНОМ ГОДУ 
П О - У Д А Р Н О М У

IU IЫ РАБОТАЕМ на ДОКе-1 УПП. Наш столярный цех спе- 
циализируется на изготовлении оконных блоков для 

промышленных объектов, соцкультбыта и жилых зданий. Из 
25 членов бригады 9 комсомольцев, один коммунист. Ос
тальные рабочие — ветераны труда, отработавшие на пред
приятии по 20 и более лет. Это наши учителя и наставники.

С производственной программой юбилейного года спра
вились успешно. Норма выработки составила 130 процен
тов, выработка на одного рабочего — 10790 рублей, или 
101 процент.

Инициатором всех начинаний в нашей бригаде является 
молодежь. Своими силами молодежь покрасила оборудова
ние цеха, благоустраивала территорию весной. Весь 1977 
год цех работал ритмично. В этом тоже немалая заслуга 
комсомольцев и молодежи. Молодежь в бригаду приходит 
в основном из ГПТУ в период прохождения практики. За 
учащимися закрепляются наставники из числа ветеранов 
труда.

Наставничество играет большую роль в воспитании мо
лодежи. Нельзя сказать, что в бригаде все иде ~»рошо. 
С приходом молодых бывают случаи нарушения трудовой 
и производственной дисциплины, опоздания и даже прогу
лы. С такими рабочими беседуем, после этого разбираем 
на собрании бригады. Необходимо разъяснять, на сколько 
пострадала бригада из-за его прогула, сколько продукции 
не дали по его вине. Когда период адаптации молодого 
рабочего в бригаде проходит, ему даются комсомольские 
поручения, он вовлекается в общественную работу.

1978 год — год 60-летия комсомола — наша бригада от
метит ударным трудом и добьется наивысших показателей.

А. ПОДВАРКОВ,
бригадир комсомольско-молодежной бригады ДОКа-1

УПП.

Н А Г Р А Д Ы  Ц Е М Е Н Т Н И К А М

6 течение 10 месяцев, с марта по де
кабрь минувшего года, в павильоне 
ВЦСПС «Труд и отдых» ВДНХ СССР была 
открыта выставка «От XV к XV! съезду 
профсоюзов». На выставке были представ
лены экспонаты Ангарского цементно-гор
ного комбината, отражающие передовой 
опыт коллектива в вопросах передовой 
организации труда и высокой культуры 
производства. По результатам выставки

главный комитет ВДНХ СССР за разра
ботку и внедрение эффективных форм 
организации труда наградил ангарских 
цементников дипломом первой степэди. 
А восемь работников — медалями.

Золотой медалью ВДНХ СССР награж
ден директор Б. И. Кузнецов, серебряной 
  бывший начальник цеха обжига, рабо
тающий ныне председателем комитета 
профсоюза А. А. Марушеа. Среди наг
ражденных бронзовыми медалями А. Г.

Ангарчане—участники ВДНХ
Павловская, помощник машиниста сырье
вых мельниц, В. П. Бирюков, слесарь це
ха обжига, М. В. Орлов, сварщик цеха 
помола, В. А. Плащинский, начальник рв- 
монтно-мехвничвского цеха, В. Г. Гуськов, 
машинист вращающихся печей. 19 чело
век получили удостоверения участников 
выставки.

В. БУРЧИК,
начальник отдела НОТ Ангарского це- 

ментно-горного комбината.
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ПЯТНИЦА

•Рассмотрев итоги работы 
Крэ^мы шлейных предприяН 
тий города по повышению 
качества продукции за IV 
квартал и за 1977 год, бю
ро ГК КГЮС, горисполком 
и бюро ГК ВЛКСМ отме
тили, что план выпуска и 
реализации продукции выс
шей категории в целом по 
городу за год выполнен 
на 103,6 процента и сос
тавляет 23 процента к об
щему объему выпускаемой 
продукции. Рост к 1976 го
ду составил 9,5 процента.

В 1977 году аттестовано 
на Знак качества 48 наи
менований продукции, за 
IV квартал 1977 года — 7 
наименований. Освоено 50 
видов новой продукции.

Наилучших успехов в 
повышении качества про
дукции добились коллекти
вы заводов химреактивов, 
нефтеперерабатывающего, 
ОКБА и цементно-горного 
комбината.

Вместе с тем в работе 
предприятий имеют место 
0(пределенные недостатки. 
Низкий процент сдачи про
дукции с первого предъяв
ления у АЗМЗ (92,4 про
цента), на фабрике индпо- 
шива (98 процентов), швей
ной фабрике (86,6 процен
та). Продолжают посту
пать претензии по качест
ву выпускаемой продукции 
на швейную фабрику (116 
жалоб на сумму 13 тысяч 
рублей), объединение <сКи- 
тойлес» (9 претензий), хле
бокомбинат (2 претензии).

Не выполнены мероприя
тия по улучшению качест
ва продукции на предпри
ятиях КВОиТ (7 мероприя
тий), заводе химреактивов 
(5), объединении «Китой- 
лес» (2) и др.

Принято решение приз
нать победителем социали
стического соревнования 
среди коллективов про
мышленных предприятий 
города Ангарска за повы
шение качества вырабаты
ваемой продукции за 
1977 год завод химреак
тивов, наградив его па
мятным знаком ГК КПСС, 
исполкома городского Со
вета народных депутатов, 
ГК ВЛКСМ.

Победителем в социали
стическом соревновании 
коллективов промышлен
ных предприятий города 
Ангарска за повышение ка
чества вырабатываемой 
продукции за IV квартал 
1977 года признан коллек
тив ОКБА. Он награжден 
почетной грамотой ГК 
КПСС, исполкома город
ского Совета народных де
путатов и ГК ВЛКСМ,

Отмечена хорошая ра
бота заводов нефтеперера
батывающего, полимеров и 
цементно-горного комби
ната.
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ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ

НА ПУЛЬСЕ ЖИЗНИ
Ы  А ЗАВОДАХ, предприятиях и ■ учреждениях Ангарске- 
1 1 го управления строительства активно работает широкая 

сеть общественных организаций, советов и общественных 
комиссий, объединяющих в своих рядах тысвчи активистов 
самых различных профессий и возрастов. Профсоюзные и 
комсомольские организации, коллективы ДОСААФ и ДСО, 
первичные организации общества «Знание» и другие об
щественные организации все свои усилия направляют на 
воспитание активных и сознательных борцов за претворение 
в жизнь решений XXV съезда КПСС.

В своем стремлении соеди
нить воедино волю и энтузи
азм трудящихся, мобилизовать 
их, на успешное выполнение 
поставленных задач они доби
ваются определенных резуль
татов. Успехи эти объясняются 
прежде всего тем, что пар
тийный комитет строительства 
повседневно и умело направ
ляет их деятельность. Образ
но говоря, партком постоянно 
держит руку на пульсе дея
тельности своих приводных 
ремней и, если требуется, 
своевременно подтягивает ос
лабший, настраивая его на 
общий деловой ритм. Не бы
вает недели и месяца, чтобы 
партком не занимался той 
и/ги иной общественной орга
низацией, глубоко не вникал 
в их работу, не подсказывал 
наиболее целесообразные пу
ти решения возникших проб
лем.

Если учесть, что каждая об
щественная организация в об
щестроительных делах реша
ет свои специфические воп
росы, то становится очевид
ным, какую оперативность и 
гибкость проявляет партком, 
направляя их помыслы и уси
лия на достижение поставлен
ной задачи. Нацеливая, на
пример, профсоюзные орга
низации на развертывание со
циалистического соревнования 
в свете решений декабрьского 
(1977 г.) Пленума ЦК КПСС, 
Письма ЦК КПСС, Совета Ми
нистров СССР, ВЦСПС и ЦК 
ВЛКСМ, партком одновремен
но ставит задачу перед проф
союзными руководителями и 
активом усилить политическое 
воспитание, добиться даль
нейшего укрепления трудовой 
дисциплины.

Как-то наметился некоторый 
спад инициативы комсомольцев по 
воплощению в конкретные дела 
патриотических починов комсо
мольцев стройки. Члены партий
ного комитета М. Р. Барсукова и 
И. Е. Шикшанов, коммунист В. И. 
Тютрин и другие детально разоб
рались в причинах спада, всесто
ронне проанализировали работу 
комитета ВЛКСМ строительства и 
ряда первичных организаций пред
приятий. Вскоре состоялось засе
дание парткома, на котором шел

принципиальный разговор комму
нистов с комсомольскими вожака
ми, были определены меры для 
устранения вскрытых недостатков. 
И положение изменилось в луч
шую сторону. Комсомольско-моло
дежные коллективы стройки с эн
тузиазмом взялись за дело. Они 
стали более рационально исполь
зовать рабочие часы для выпол
нения сменных заданий, требова
тельнее относиться к качеству 
выполняемых работ и выпуску 
продукции.

«Толчок», своевременно дан
ный парткомом, вызвал у юно
шей и девушек не только 
прилив новых творческих сил, 
трудового подъема, но и спо
собствовал повышению у них 
личной ответственности за то, 
что начатое дело следует до
водить до конца. Это позво
лило в конечном итоге мно
гим комсомольско-молодеж- 
ным коллективам успешно за
вершить производственные за
дания второго года десятой 
пятилетки. Бригада маляров 
имени Сергея Тюленина из 
СМУ 5, которой руководит 
Е. И. Мордовина, например, 
раньше срока выполнила го
довой план. В рядах победи
телей социалистического со
ревнования к 60-летнему юби
лею Советского государства 
бригада монтажников имени 
XXV съезда КПСС из МСУ-42 
треста Востокхиммонтаж, ру
ководит которой А. Н. Стави- 
нов, бригада шоферов А. И. 
Чернышенко и комсомольско- 
молодежный коллектив мага
зина № 91 орса, руководи
мый А. Н. Зориной.

Г"1 АРТКОМ на своих засе
даниях обсуждал вопрос 

об участии общественных ор
ганизаций МСУ-76, орса, тре
ста Востокхиммоьтаж в обще
ственно-политической жизни 
стройки и социалистическом 
соревновании. Вызвано это 
было тем, что кое-где не 
проявлялась инициатива, ми
рились с фактами нару
шения трудовой дисцип
лины, недостаточно ак
тивно вели борьбу за выпол
нение плановых заданий. В 
одной из профсоюзных орга
низаций было допущено на
рушение инструкции по выбо-

В е з травм
В управлении производственных предприятий стройки ши

рокое распространение получило движение бригады Героя 
Социалистического Труда А. Д. Басова из Главмоспромстроя 
работать высокопроизводительно, без травм и аварий. 
Смысл его в том, что перед началом каждого рабочего дня 
бригадир совместно с общественным инспектором по тех
нике безопасности обходит строительную площадку, прове
ряет безопасность ведения работ. В настоящее время по 
этому начинанию в УПП трудятся 206 бригад, объединяющих 
3120 рабочих.

В 1977 году без травм и аварий работали 186 бригад. Из них 
более 10 лет без нарушений — 25 коллективов. Как правило, эти 
бригады возглавляют передовики производства, многие из которых 
сами являются общественными инспекторами по технике безопас
ности в цехах, на участках, в сменах.

Свыше 20 лет работают без травм и аварий бригады Новолиси- 
хинского кирпичного завода, возглавляемые Галиной Тимофеевой, 
Владимиром Киселевым, Ольгой Калининой. От 15 до 20 лет без 
травм работают бригада электриков К. Э. Блумберга (завод ЖБИ-4), 
слесари Г. А. Сиро• кина и столяры-сборщики JI. А. Кульбицкого 
(ДО К -1), слесари В. П. Осипова и электрики К. Е. Останина 
(ДО К-2).

В принятых обязательствах эти коллективы решили рабо
тать без травм и аварий и в последующие годы 10-й пяти
летки.

Р. САЙДЯШЕВА,
зам. председателя объединенного завкома УПП.

рам руководящих органов.
Партком оперативно отреаги
ровал на подобные явления, по
правил. дело, потребовал от 
должностных лиц, руководите
лей общественных организа
ций больше проявлять заботы 
о людях, мобилизовать об
щественность на борьбу с 
фактами всякого рода зло
употреблений.

Надо сказать, что меры
парткомом были приняты 
строгие, и они возымели дей
ствие, сыграли большую вос
питательную роль. Ведь чего 
греха таить, бывает иногда 
так: человеку указывают на 
промахи и упущения, советуют 
взяться за ум, предупрежда
ют, а он продолжает «гнуть» 
свою линию, словно испыты
вает терпение окружающих. 
Тогда вынуждены принять
строгие или крайние меры. 
И глядишь, человек почувст
вовал силу коллектива, вышел 
на ровную дорогу.

Осуществляя руководство 
общественными организация
ми, партком свою деятель
ность строит так, чтобы акти
висты, как говорится, работа
ли с заглядом вперед, были 
в курсе всех - дел и могли 
оперативно проводить нужные 
мероприятия, направленные на 
решение поставленных задач.

Состоялись октябрьский
(1977 г.) Пленум ЦК КПСС, 
внеочередная VII сессия Вер
ховного Совета СССР, торже
ственное заседание, посвя
щенное 60-летию Великого 
Октября, и партком сразу же 
ставит задачу перед район
ным обществом «Знание», 
его первичными организация
ми, методическим советом, 
лекторами и пропагандистами 
развернуть широкую пропа
ганду документов Пленума и 
сессии. Члены общества «Зна
ние» коммунисты А. И. Ко- 
выльков, Б. В. Кумпан, М. В. 
Прокопьев, С. М. Веревкин, 
Л. С. Якушкин. и многие дру
гие подготовили лекции, до
клады и пошли в трудовые 
коллективы, неся в массы идеи 
партии, требования и положе
ния новой Конституции СССР. 
Эта работа .сейчас принимает 
все больший размах. Комму
нисты М. Р. Барсукова, В. Н. 
Калдаев и другие товарищи 
внимательно следят за рабо
той секции общества «Зна
ние», подсказывают но
вью темы выступлений для 
раскрытия в них глубокого 
смысла всемирно-исторических 
завоеваний нашего народа за 
60 лет Советской власти.

|Военно-патриотичвская и 
оборонно-массовая работа яв
ляется составной частью иде
ологической деятельности. 
Поэтому партийный комитет 
уделяет ей неослабное вни
мание, особенно среди моло
дых рабочих и учащихся 
ГПТУ. Только за последнее 
время партком дважды об
суждал на своем заседании 
состояние военно-патриотичес- 
кого воспитания трудящихся.

Данные вопросы выносились на 
партком не потому, что дела шли 
плохо. Преследовалась цель еще 
выше поднять уровень военно-пат- 
риотической работы, значительно 
оживить деятельность комитетов 
ДОСААФ, низовых коллективов, 
поднять их авторитет и роль в 
решении задач, поставленных XXV 
съездом КПСС перед оборонным 
обществом страны.

Примечательным в стиле работы 
парткома по руководству общ ест
венными организациями является 
то, что он не ограничивается про
ведением заседаний, заслушивани
ем того или иного активиста, сек
ретаря партийного бюро, а осу
ществляет постоянный контроль 
за выполнением постановлений, 
рекомендаций и предложений. Эта 
действенная форма борьбы за ре
ализацию намеченных планов и 
мероприятий приучает коммунис- 
тов-руководителей и активистов к 
исполнительности и дисциплиниро
ванности, помогает в короткие 
сроки добиваться поставленной це
ли.

В равной степени настойчи
во занимается партком други
ми общественными организа
циями, советами и обществен
ными комиссиями. Члены 
парткома принимают самое 
деятельное участие в работе 
методического совета, групп 
и постов народного контроля, 
советов наставников, содейст
вия семье и школе, групп 
профилактики правонаруше
ний.

Было бы неправильным по
лагать, что у парткома строи
тельства в руководстве об
щественными организациями 
нет проблем и нерешенных 
вопросов. Их еще немало, 
жизнь предъявляет все новые 
требования, ежедневно вы
двигает сложные задачи. Дея
тельность отдельных профсо
юзных и комсомольских орга
низаций, обществ ДОСААФ, 
ДСО и других еще не в пол
ной мере отвечает современ
ным требованиям, порой они 
допускают медлительность 
в решении общестрои
тельных задач. Партком 
принимает небходимые ме
ры, чтобы все общест
венные организации на деле 
являлись активными помощни
ками партийных органов, ру
ководителей предприятий в 
выполнении планов, стоящих 
перед ангарскими строителя
ми в третьем году десятой 
пятилетки. М. РЕЗНИКОВ, 

внештатный корр.

Коллектив Ангарского керами
ческого завода взял обязатель
ство досрочно выполнить произ
водственный план, трех лет пяти
летки. И с первого дня этого 
года успешно решает эту задачу. 
Большое внимание уделяется во
просам качества выпускаемой 
продукции. В 1976 году было вы
дано 100 тысяч квадратных мет
ров плитки со Знаком качества. 
В минувшем году — уже 50 
процентов, облицовочной плитки 
выпускалось с почетным . пяти
угольником. В 1978 году намече
но выдать облицовочной плитки %
со Знаком качества не менее 70 
процентов. Есть уверенность, что 
со своими задачами кераммки 
справятся успешно.

На снимках: идет заборка гото
вой плитки; заборщица Татьяна 
Мажугина.

Фото А. ХАМЗИНА.

П Р О Х Л О П А Л  И.. .
РЕПЛИКЛ
LJ OBOE дело, новое эда- 
■ ■ ние тем и интересны, 

что они новые. Но если дело 
при случае можно отложить 
(скажем, что-то не вяжется), 
то как остановиться в строи
тельстве здания, если его на
до сдавать в эксплуатацию. А 
предисловие это написано к 
тому, что к 1 августа этого 
года строители обязаны тор
жественно вручить ключи от 
новой школы в микрорайоне 
15. Необычная это школа, по
ка вторая такая в стране. А 
коль новая, то и не исключа
ется тот факт, что ухо надо 
было держать при ее строи- 
терстве востро. Однако, как 
показали недавние события, 
не все придерживались этого 
правила. Пришли на стройку 
школы монтажники, чтобы 
принимать здание под монтаж 
отопительных приборов, а

проще, радиаторов, измерили 
расстояние от пола до подо
конника и ахнули. Получилось, 
что радиатор будет выступать 
за подоконник на 200 милли
метров! Как тут не удивиться?

— Это дело мы поправим, — 
сказал на планерке представитель 
заказчика—начальник технического 
отдела управления капитального 
строительства объединения «Ан- 
гарскнефтеоргсинтез» А. С. Живов. 
— Пошлем проектировщикам 
стройки бумагу, пусть пересчитают 
потребность тепла с учетом ради
аторов наполовину меньше по 
высоте.

А в беседе с корреспондентом 
А. С. Живов был настроен не так 
решительно: «Знаете,они могут не 
пересчитать. Это ведь хлопотное
дело...».

М ежду тем время идет, а 
«гвоздь», забитый с радиаторами,

не так быстро вытащить. Конеч
но, проект, выполненный институ
том, не назовешь качественным. 
Кто станет оспаривать. Но ведь 
надо смотреть на него и с другой 
стороны. В нашем городе сотни 
рационализаторов, которые ищут 
эти самые ошибки в проектах еще 
до начала работ и предлагают 
спрямить трассу трубопровода, 
вместо забивки свай уложить бе
тонную плиту, заменить дорого
стоящий металл сборным ж елезо
бетоном и т. д. Не стала исклю
чением и новая школа. Строители 
предложили заменить полы из ли
нолеума дощатыми, изменить 
каркас подвесного потолка под 
плиты меньшего размера и другое. 
А вот о радиаторах так и не 
вспомнили ни в техотделе УКСа, 
ни в техотделе стройки, ни в ген
подрядном СМУ-1.

Одним словом, прохлопа
ли... А до августа не так да
леко. А впереди отделочни
ков должны идти сантехники, 
те люди, которым монтиро
вать радиаторы.

В. БЫВАЛЫЙ.
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Странички календаря

И 3 Л Е Н И Н С К О Й
К 100-летию Г. И. ПЕТРОВСКОГО  -----

Г В А Р Д И И

Григорий Иванович Петров
ский — из славной когорты 
создателей Советского госу
дарства, которые поднимали 
массы на штурм Зимнего, на 
защиту завоеваний революции. 
Вместе с Ф. Э. Дзержинским, 
Я. М. Свердловым, Г. К. Ор
джоникидзе и другими он 
вынес на своих плечах тяго
ты подполья и ссылки.

4 февраля 1978 года весь 
советский народ отмечает 
100-летие со дня рождения 
Г. И. Петровского.

Григорий Иванович родился в 
Харькове в семье ремесленника. В 
1897 году он вступает в ряды ре
волюционной социал-демократии в 
кружке И. В. Бабушкина и вскоре 
становится профессиональным ре
волюционером, одним иэ руководи
телей Екатерииославской органи
зации РСДРП. Находясь в Л уган

ской тюрьме, Г. И. Петровские 
узнал о II съезде партии и без 
колебания принял сторону В. И. 
Ленина.

В 1912 году его избрали депута
том IV Государственной думы, 
он возглавил её большевистскую  
фракцию. Одновременно он являл
ся членом Русского бюро ЦК 
РСДРП. Вместе с Другими депу- 
татами-большевикамн Г. И. Пет
ровский принимал участие в Кра
ковском совещании ЦК РСДРП, 
часто выступал в газете «Прав
д а* . За пропаганду против войны 
и правительства Н. Р. Шагов, 
Ф. Н. Самойлов, Г. И. Петров
ский и другие были осуждены и 
сосланы навечно в Сибирь. Газе
та «Искра» еще в 1901 году пи
сала, что послать человека в 
Якутию — это все равно что 
закопать живым в могилу.

Но ссыльные большевики и в

сибирской глухомани продолжали 
партийную и политическую рабо
ту в народе. Они организовали 
кассу взаимопомощи и часто под 
видом собраний членов кассы уст
раивали совещания подпольной 
организации Р.СДРП.

В 1917 году Петровский возвра
щается в Петроград. Весть о 
взятии Зимнего он встретил, на
ходясь в Смольном. Там собрался 
II съезд Советов. Сразу после 
победы социалистической револю
ции встала задача установить но
вый, подлинно революционный по
рядок. Создается Советское пра
вительство во главе с В. И. Л е
ниным. Принимается решение о 
назначении Г. И. Петровского 
наркомом внутренних дел.

Наркомат занимался множест
вом проблем: национализацией
домов, выработкой мероприятий 
по борьбе с эпидемиями, расследо

ванием злоупотреблений; решите
льно пресекались вылазки классо
вого врага, саботаж .

Работа под непосредствен
ным руководством В. И. Ле
нина в составе первого Со
ветского правительства явилась 
большой школой для Петров
ского и выдвинула его в ряд 
ближайших сподвижников
вождя партии и главы Совет
ского государства. Г. И. Пет
ровский отдал много сил и 
энергии строительству и ук
реплению Советской Украины. 
С 1919 по 1939 год он воз
главлял Всеукраинский ЦИК 
и одновременно был замести
телем Председателя ЦИК 
СССР, а позднее заместите
лем Председателя Президиу
ма Верховного Совета СССР.

В 1920 году Г. И. Петров
ского на IX съезде партии

избирают кандидатом в члены 
ЦК, а с X по XVIII — членом 
Центрального Комитета. С 
1929 по 1936 год он является 
кандидатом в члены Полит
бюро ЦК партии.

Постоянная связь с трудя
щимися, тщательное изучение 
и обобщение их практическо
го опыта, коллективность ру
ководства — все эти черты- 
ленинского стиля работы бы
ли органически присущи Г. И. 
Петровскому. В последние го
ды жизни, работая заместите
лем директора Музея рево
люции СССР, Г. И. Петровский 
весь жар своей души отда
вал делу сохранения и про
паганды славных традиций 
Коммунистической партии и 
советского народа. 9 января 
1958 года оборвалась жизнь 
Григория Ивановича Петров
ского, являющая собой яр
кий пример беззаветного слу
жения делу рабочих и кре
стьян, идеям коммунизма.

Б. ПЕТУХОВ, 
заместитель начальника 
отдела внутренних дел.

А Н Г А Р С К И Й  Ф У Т Б О Л - 7 8
♦ «КРУГЛЫЙ СТОЛ» 

РЕДАКЦИИ
Ы  ЕРАДОСТНЫМ был прошед- 

ший сезон для футбольных 
болельщиков Ангарска. Команда 
заняла место в хвосте турнирной 
таблицы. А главное, -на поле 
процветала безвольная и вялая 
игра. Неудачное выступление 
«Ангары» многие связывали с 
тем, что командой руководили 
приезжие тренеры, i h h k t o  и з  ко
торых не продержался более од- 
ноголДвух лет. В составе коман
ды почти не было ангарчан.

В этом году старшим тренером 
«Ангары» назначен Петр Дмитри
евич Антонов. Это имя хорошо 
известно любителям футбола. 
Долгие годы Антонов руководил 
юношеской командой. И юноши 
стали сильнейшими в России. 
Тренером «Ангары» назначен за
кончивший играть Сергей Мура
тов, начальником команды И. И. 
Коп п.

В редакции «Знамени коммуниз
ма» состоялся подробный разго
вор о проблемах н задачах, сто
ящих перед командой в новом 
сезоне. Отвечая на вопросы жур
налистов, первым слово взял 
П. Д. Антонов:

— Сейчас в команде трениру
ются 22 футболиста. 18 попадут 
в окончательный заявочный спи
сок. Кто окажется в этом числе, 
покажут сборы, контрольные иг
ры, отношение к занятиям.

Итак, вначале о составе. У нас три 
вратаря. Опытный Владимир Белов и 
молодые Николай Кривоносое и Ва
лерий Ляликов. По списку девять 
защитников. Болельщикам хорошо из
вестна игра Юрия Таракановского, 
Александра Голубовского, Виктора 
Егоркина, Николая Клочкова, Нико
лая Реутова. Из кемеровского «К уз
басса» приглашен в команду Влади
мир Казаков. И трое молодых воспи
танников юношеской «Ангары» —Вла
димир Турков, Андрей Бобриков и ро
слый Валерий Стрижков.

В линии полузащиты будут играть 
полностью залечивший травму Сергей 
Быков, Олег Измайлов, Александр 
Бабкин, Юрий Колесников и пригла
шенный иэ Братска Виктор Карев.

Основную ударную  силу команды 
составят нападающ ие Сергей Барсю- 
ков, Сергей Дементьев, Александр Но
виков, Валерий Толчев. Вернулся в 
родные края воспитанник ангарского 
футбола Владимир Поконин. Володя 
играл в Новосибирске и Кемерове.

Из прошлогоднего состава от 
нас ушло 7 игроков и 2 тренера. 
Пополнение же пришло, за ис
ключением двух футболистов, из 
юношеской команды. И, конечно, 
нам сейчас тяжело. Предстоит 
заново строить команду, нала

дить взаимопонимание игроков 
на поле. В этом году мы сделали 
упор на местную молодежь. Но, 
как известно, редкая команда 
в период становления обходится 
своими силами. И, опираясь на 
опытных игроков, которых мы 
пригласили, попробуем сделать 
классную команду.

— Петр Дмитриевич, среди иг
роков есть учащиеся или студен
ты!

— Да. Колесников и Бобриков 
учатся очно в техникуме, Демен
тьев поступил в прошлом году в 
Иркутский политехнический ин
ститут. Заочно _в институте физ
культуры учатся Карев, Казаков, 
Измайлов. У Голубовского уже 
есть высшее образование. А 
Бабкин и Тараканоаский окончи
ли техникум физкультуры.

— Кто самые молодые в 
команде!

— Это наши шестнадцатилет
ние Колесников и Стрижков.

— Сколько ваших воспитанни
ков в команде, Петр Дмитрие
вич!

— Половина команды, не мень
ше. Вообще наша команда очень 
молода. Средний возраст — 23 
года.

— Когда вы начали трениров
ки, как проходит ваш день!

— С 1 декабря у нас такой распо
рядок. Подъем в 8 часов. Получасо
вая зарядка, завтрак. 3-часовое прак
тическое занятие. Каждый футболист 
во время этого занятия, например, 
делает не менее сотни кувырков и 
столько ж е рывков в эале. Затем  
обед. А вот сегодня после нашей 
встречи доедем  на автобусе до Теп
лой речки. Высадимся и бегом до 
«Ю билейного». И такие кроссы дел а
ем ежедневно. Получается, что у нас
12-часовой рабочий день. В начале 
февраля мы участвуем в турнире по 
мини-футболу в Иркутске. А в пер
вых числах марта улетаем на сборы 
в Алушту. /

В разговор включается началь
ник команды И. И.. Копп:

— Мы уже были в Алуште в 
1971—73 годах. Погода в тех 
краях в это время стоит сухая,

что Очень важно при усиленных 
физических нагрузках. А то 
ведь, знаете, майки не успевают 
высыхать. К тому же в Алуште 
много собирается команд второй 
лиги. Очень удобно для спаринг- 
матчей. В Алуште мы пробудем 
45 дней, проведем несколько 
встреч. Вернемся к началу сезо
на в середине апреля.

— Петр Дмитриевич, на какое 
место в турнирной таблице рас
считывает в наступающем сезоне 
команда!

— Недавно у нас было прове
дено общее собрание. Мы при
няли социалистическое обязате
льство попасть в первую десятку 
команд нашей зоны. Думается., 
что такая задача нам по плечу.

Что ж, перед ангарскими фут
болистами стоит сложная и труд
ная задача — попасть в первую 
десятку зоны. Тем более это 
сложно для коллектива, пока еще 
не обстрелянного, который от
крывает нынешний сезон в об
новленном составе. Но судя по 
настроению спортсменов, по их 
стремлению и желанию поднять 
ангарский футбол на должную 
высоту, по той заинтересован
ности, с которой футболисты 
смотрят в будущее, можно сде
лать вывод — предстоящий се
зон сулит много интересного для 
всех болельщиков.

Работа предстоит нелегкая. И бу
дет она для молодых футболистов 
вдвойне тяжелее, если эта заинтере
сованность в возрождении и утверж
дении ангарского футболя проявится 
только с одной стороны, со стороны 
«Ангары».

Футбольная команда — это тоже 
своего рода предприятие, где все 
звенья должны работать четко п 
слаженно. Судя ж е по прошлогодне
му сезону, что можно сказать? Толь
ко то, что интерес к футболу у ан
гарчан пропал сразу же после пер
вых трех-четырех игр. И наверное, не 
только от того, что команда играла 
вяло и неинтересно. Это, . конечно, 
главная причина, но есть и еще од
на, истоки которой надо искать не на 
футбольном поле, а за его пределами.

Причина эта в том, что ангарский 
футбол как-то «выкатился» из поля 
зрения руководителей спортклуба 
«Ангара», городского спортивного ко
митета, хотелось бы больше внима
ния со стороны руководства объеди
нения «Ангарскнефтеоргсинтез» и дру
гих руководителей. И как следствие 
всех этих причин — ни один из мат
чей прошлого сезона так и не вы
лился в настоящий спортивный празд
ник.

— А ведь каждый матч, каж
дая встреча футболистов — это 
действительно большой праздник 
для тысяч и тысяч горожан, — 
сказал тренер «Ангары» С. Му
ратов. — Вспомним не такое уж 
далекое прошлое, когда к каж
дому выступлению команды на 
своем поле тщательно готови
лись. Каждый болельщик мог 
приобрести программу, да и вся 
реклама была поставлена на 
должную основу. Каждый Алатч 
хорошо комментировался, в пе
рерывах гуэоходили интересные 
выступления легкоатлетов, коро
че, выступление команды было 
настоящим спортивным праздни
ком. *

И. И. Копп: В нашем городе
много спортивных школ. Есть 
школы легкой атлетики и по 
конькобежному спорту, школа 
самбо и бокса. Большой попу
лярностью пользуются такие ви
ды спорта, как тяжелая атлетика 
и лыжи, гимнастика и плавание, 
шахматы и борьба. Особым при
знанием пользуется хоккей с 
шайбой, хоккейная дружина «Ер
мака» уверенно возглавляет тур
нирную таблицу, поставив перед 
собой яоную цель — выход в 
класс «А». И только, к сожале
нию, футбол находится, можно 
сказать, на спортивных задвор
ках.

В городе нет школы футбола, в 
объединении «Ангарскнефтеоргсинтез» 
нет даж е клубных команд, не поль
зуется футбол авторитетом в спортив
ных клубах «Сибиряк» и «Ермак». 
Да и у самой команды мастеров нет 
должной спортивной базы. Утеряно 
звено юноши — клубная команда —

команда мастеров. А это звено—ос
новной источник пополнения футболь
ных команд.

Поэтому в городе надо создать  
спортивную школу футбола, обратив 
внимание, на выявление резервов. 
Нужна хорошая спортивная база для 
команды мастеров, нужна, конечно, и 
реклама. Это очень хорошо, что в 
Ангарске придается внимание разви
тию хоккея и бокса, конькобежного, 
лыжного и многих других видов 
спорта. Вот такое внимание необходи
мо и футболу. Трудностей у нас впе
реди много, но их будет легче пре
одолеть, если мы будем чувствовать 
заинтересованность и поддержку. Ну
жна нам и помощь прессы.

Итак, до открытия футбольного се
зона остается два с половиной ме
сяца. В двадцатых числах апреля 
ангарчане увидят обновленную «Ан
гару» на футбольном поле. Хочется 
надеяться, что с этим обновлением  
в наш город вернется дух настоящих 
футбольных страстей. Команда знает 
— ей предстоит начинать по сути 
дела все с начала и, чтобы получить 
признание, надо всего себя отдавать 
делу. Цель — попасть в десятку 
сильнейших команд своей зоны, а 
всего их, по предварительным дан
ным, 22, задача, прямо скажем, для 
обновленной «Ангары» очень слож 
ная. И тут одно из связующих зве
ньев—опыт ветеранов и энергия моло
дых—долж но сыграть главенствующую  
роль в становлении команды. Это 
понимают руководители команды, ж е
лание которых вывести на централь
ный стадион Ангарска боевую фут
больную дружину. Надо надеяться, 
что с этим обновлением изменится и 
отношение к футболу, что наряду 
с общепризнанными спортивными 
школами нашего города появится еще 
одна — ангарская школа футбола.

Что же касается болельщика, то 
в этом случае все можно свести к 
короткой фразе — будет футбол, бу 
дет болельщик!

«Круглый стол» вели 
О. ЗАРУБИН,

А. КРИВОЙ. 
На снимке: футбольная коман

да «Ангара» в редакции газеты.
Фото В. МАКСУЛЯ.
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ъ ш г т

р  СЕМИ залах фили-
^  ала Иркутского об

ластного художественно
го музея разместилась 
экспозиция выставки 
лучших образцов на
глядной агитации, пос
вященная 60-летию Ок
тября. Здесь представ
лены лучшие образцы 
работ художников-офор- 
мителей из 40 городов 
и районов области, уча
стников областного 
смотра-конкурса нагляд
ной агитации.

Один из залов музея 
был отведен , лучшим 
образцам наглядной 
агитации предприятий 
нашего города. Здесь 
размещены экспонаты 
управления строитель
ства, завода ЖБИ-2, 
ОМУ-6, завода ЖЬИ-5, 
УАТ производственного 
объединения «Ангарск- 
нефтеоргсинтез», проек

тировщиков строительст
ва. На обозрение зри
телей представлены ма
кеты, плакаты, панно, 
эскизы, фотоальбомы.

Выставка эта явилась 
творческим отчетом худож - 
ников-плакатистов, работа

ющих над оформлением 
производственных помеще
ний, заводских площадей. 
Задачей выставки было 
обобщить передовой опыт 
в разработке и использо
вании лучших образцов на
глядной агитации, являю
щейся важнейшим средст
вом политического и худо
жественного воздействия на 
человека.

Состоялся семинар, на 
который приехали секрета
ри партийных организаций 
предприятий области и ху- 
дожники-оформители. О 
повышении идейно-полити-, 
ческого уровня и професси
онального мастерства ху
дожников, о боевитости и

новых формах наглядное 
агитации рассказали слу
шателям семинара предсе
датель Иркутского отделе
ния Союза художников 
РСФСР В. С. Рогаль и член 
Союза художников Е. А. 
Конев. Об итогах работы 
областной выставки и за 
дачах по эффективному 
использованию средств на
глядной агитации в воспи
тании трудящихся говорил 
на семинаре заведующий 
отделом агитации и пропа
ганды обкома КПСС П. Ф. 
Московских.

Наглядная агитация — 
это идеологический
фронт. Работники его 
должны всегда нахо
диться на передовых 
позициях, постоянно со
вершенствовать свое 
мастерство. Поэтому все 
формы и средства на
глядной агитации долж
ны быть направлены на 
воспитание нового чело

века. Плакаты и паино 
должны способствовать 
производственной и об
щественной активности 
трудящихся, росту ком
мунистической сознате
льности, ч мобилизации 
трудящихся на успешное 
выполнение планов де
сятой пятилетки.

По итогам выставки 
были выявлены победи
тели областного смотра 
наглядной агитации. Ди
пломы первой и второй 
степени вручены пред
ставителям Иркутска и 
Братска. Дипломом тре
тьей степени отмечена 
экспозиция Ангарска, 
работы художников про
изводственного объеди
нения «Ангарскнефте- 
оргсинтез» заслужили 
почетную грамоту ррг- 
комитета.

Н. ЕМЕЛЬЯНОВ, 
художник.

Календарь-оправочьгик «Ком
мунист» — ежегодник Полит
издата. Справочник содержит 
краткие биографические дан
ные членов Политбюро ЦК 
КПСС, кандидатов в члены 
Политбюро ЦК КПСС, секре
тарей ЦК КПСС. Каждая гла
ва справочника начинается с 
календаря знаменательных 
дат, затем идет экономичес
кий раздел, посвященный со
циалистическому соревнова
нию в десятой пятилетке, его 
новым формам и методам.

Раздел «Незабываемые име
на, незабываемые события» 
содержит большой познава
тельный материал о важней
ших событиях из истории
партии и СССР, о произведе
ниях В. И. Ленина, о видных 
партийных и государственных 
деятелях.

В разделе партийной жизни со
браны материалы, раскрывающие 
особенности нынешнего этапа раз
вития КПСС, совершенствование 
ее внутренней жизни, руководя
щей, организационной и политиче
ской деятельности в массах. Ка
лендарь-справочник «Коммунист», 
несомненно, полезен как партий
ным работникам, так и агитато-

ф КНИГОГРАД

ЕЖЕГОДНИК

«КОММУНИСТ»

рам, пропагандистам, хозяйствен

ным руководителям.

«Справочник секретаря первич

ной партийной организации* со
держит статьи, консультации, от
веты на вопросы, статистические 
данные. Материалы подготовлены 

в свете положений XXV съезда  
КПСС, задач и выводов, изложен
ных в докладах Генерального сек
ретаря ЦК КПСС Л. И. Брежнева. 
В справочнике освещены организа- 
ционно-партийная, идейно-воспита- 
тельная работа, вопросы партий
ного руководства государственны

ми и массовыми общественными 
организациями. Материалы спра
вочника призваны помочь секре
тарям первичных партийных орга
низаций, их заместителям, членам 
партийных бюро в их практичес

кой работе.

Л. ВАВИЛКИНА,

продавец магазина «Аэлита».

Поёт Т. Стерлинг
После зимних каникул про

должил свою работу факуль
тет музыки народного уни
верситета культуры ДК неф
техимиков. Симфонический 
оркестр Иркутской филармо
нии под управлением Ю. Кра- 
евского исполнил Пятую сим
фонию П. И. Чайковского и 
увертюру к опере «Золушка» 
Д. Россини.

Пятая симфония гениального 
русского композитора П. И. Чай
ковского сочинена в период с 
16 мая по 14 августа 1888 года. 
Известей такой факт из жизни 
П. И. Чайковского. Директор Гам
бургского филармонического об
щества Т. Авэ-Лаллэман, отлич
ный музыкант, почему-то посове
товал Чайковскому не вводить в 
свои сочинений «диких казацких 
напевов, разных трепаков». Вер
ный эаветам гениальных компози

торов, таких, как М. И. Глинка, 
Петр Ильич с мягкой иронической 
улыбкой отверг дерзкий совет 
и тут же посвятил изрядно сму
щенному советчику свое детищ е— 
Пятую симфонию. Этим он под
черкнул недопустимость пренебре- 
жнтельно-барского отношения к 
творчеству народа, питающего сво
ими соками творчество великих 
композиторов.

История вокального искусст
ва начинается намного рань
ше зарождения инструмента
льной музыки. Песня, рож
денная в процессе трудовой 
деятельности человека, требо
вала своего усовершенствова
ния и шлифовки, а это в свою 
очередь привело к выделе
нию из среды певчих певцов- 
профвссионалов с их постоян
ным стремлением к улучше
нию своего мастерства.

Очень сложный и длительный 
процесс формирования певческо
го голоса требует незаурядных 
музыкальных данных н упорной 
работы по развитию музыкально
го слуха, округлого, гибкого и 
сильного голоса с ровным по 
всей звуковой шкале тембром, 
широкого диапазона, чувства рит
ма, музыкальной памяти, дикции.

Красивый по тембру, свободно 
льющийся, серебристый голос Та
тьяны Стерлинг, солистки Москов
ской государственной филармонии, 
очаровал слушателей. Яркому, 
широкого диапазона голосу сопут
ствуют чудесные вибрато, порази
тельные трели, нежнейшая фили
ровка, которые блестяще проде
монстрировала Т. Стерлинг, ис
полнив арии Джильды из опе
ры «Риголетто» и Виолетты из 
оперы «Травиата» Д. Верди и  
арию Царицы ночи из оперы 
«Волшебная флейта» В. Моцар
та.

Н. ПЬЯНКОВ.

В НЕСКОЛЬКО СТРОЧЕК
Клуб «Радуга* начал свою работу в ДК нефтехими

ков сравнительно недавно. На его заседаниях соби
раются сами культработники, участники худож ествен
ной самодеятельности. Это своеобразные вечера отды
ха, вечера встреч с интересными людьми. В «Радуге»  

состоялись встречи с участниками народного ансамбля 

сибирского танца «Багульник», хором русской песни, 
театральным объединением нефтехимиков, работниками 
Иркутской студни телевидения. Очередная встреча 

состоится 14 февраля. Администрация «Радуги» при
гласила в гости ангарского художника Альберта Кусса, 
который расскажет о своем творчестве и поездках 
в Италию, Турцию, Польшу. Здесь же будет развер
нута выставка работ художника.

Очередное занятие факультета музыки народного 
университета культуры ДК нефтехимиков состоится 5 
февраля в 12 часов в театральном зале. В программе 
— Симфония № 6 Чайковского и Концерт М 3 для 
фортепиано с оркестром Бетховена. В концерте уча
ствуют симфонический оркестр Иркутской филармонии, 
дирижер И. Островский, солист Е. Могилевский.

В кинотеатрах города в феврале проводится кинофестиваль «Непо
бедимая и легендарная», посвященный 60-летию Советской Армии. 
В эти дни демонстрируются художественные и хроникально-докумен
тальные фильмы, воскресающие героические дни гражданской и Ве
ликой Отечественной войн, воспевающие подвиги солдат.

Редактор В. А. СТАНИНОЙ.

К И Н О

•. «МИР» — Мститель (2 серии), 
10. 13. 16. 18-40. 21-10. О ткрыта 
предварительная продажа биле
тов на новый широкоформатный 
художественный фильм «Легенда о 
Тиле». Фильм 2-й. «Да здравству
ют нищие!».

«ПИО НЕР» — Дикий Гаврила. 
10, 12. 13-40. 15-30 Бегущий чело
век. 17-20. 19-10 (удл.), 21-20. Ма- 

' лый зал — Когда тебя нет. 17, 19, 
21.

«КОМСОМОЛЕЦ» -  Семейные 
обстоятельства. 16. 17, 19, 21.
Верхнее фойе — Зайчонок, кото
рый не хотел спать. 16.

«ГРЕНАДА» — Большие гонки 
(2 серии). 12, 14-30, 17. Картуш 
19*30 (удл. — Случай на дороге), 
21-40. Предательница. 10.

.«ОКТЯБРЬ» — Седьмое путе

шествие Синдбада. 15, 17, 19 (удл. 
— О держимы й). 21.

Д К  Н Е Ф Т Е Х И М И К О В  -  Это 
случилось в праздник. 15, 17.

«П О БЕДА» — Испытание любви 
(2 серии, цветной, без права по
каза по телевидению). 10, 13, 16, 
18-40, 21-20. Билеты, проданные на 
кинофильм «Романс за крону», 
действительны на 6 февраля.

Д К  «Э Н Е Р ГЕ ТИ К» -  Не может 
быть! 16, 18, 20.

«Ю НОСТЬ» — зал «Луч* — 
Служебный роман (2 серии). 10,
13-20, 16-30. 19-40. Зал «Восход* — 
Кругосветное путешествие. 9-30,
11-10. Служебный роман (2 серии).
12-60, 16. 19-10._____________________

Я февраля во Дворце культуры 
«Современник» состоится вечер клу
ба интересных встреч для старше
классников.

Начало в 18 часов.

ЕДЕВМ1ЕНМЕ
СУББОТА, 4 февраля 

1-я программа 
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

8.00——«Время*.
8.36—Утренняя гимнастика.
9.00—Играет детский ансамбль 
занские ложкари».
9.30—«Для вас. родители».
10.00—Музыкальная программа

ГС
енняя1 почта.
.30— «Больше хороших товаров».

11.00—«Встреча на далеком меридиа
не». Телевизионный многосерийный 
художественный фильм. 3-я серия.
12.10—«Литературные чтения». В. Бе
лов.

ПОКАЗЫВАЕТ ИРКУТСК
12.46—«Приангарье*.

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА
«Ря- 13.16—Тираж «Спортлото».

13.26—«Здоровье».
14.10—«В гостях у сказки». «Горя бо- 

«Ут- яться — счастья не видать»: Телеви-

энонный художественный фильм. 1-я 
серия.
16.60—«Очевидное — невероятное*. 
16.66—«На арене цирка».
17.60— «9-я студия».
18.60—Чемпионат Европы по фигур
ному катанию. Спортивные танцы. 
Передача из Страсбурга. (Франция).
20.30— «Время*.
21.00—Мелодии и ритмы аарубежной  
эстрады.
21.46—Чемпионат СССР по хоккею. 
«Крылья Советов» — ЦСКА. 2-й и 
3-й периоды.

9-я программа 
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

12.46—«Музыкальный абонемент». Ка
мерное творчество К. Караева.

ПОКАЗЫВАЕТ ИРКУТСК 
13.16—Цв. тел. Для младших школь
ников. «Веселый хоровод».
13.36— «На всю оставшуюся жизнь». 
Телевизионный художественный фильм.
3-я серия.
14.40—«Областной телевизионный
смотр клубов, Домов и Дворцов куль
туры». (Дома культуры Братского 
района).

16.06—«Охотничьи Хозяйства Подмос
ковья». Документальный фильм. 
16.20—«Субботняя почта».
16.36—«На всю оставшуюся жизнь». 
Телевизионный художественный фнльм.
4-я серия.

В пятницу, 3 февраля, в обществен
ной приемной редакции газеты «Зна
мя коммунизма»* прием посетителей 
будет вести Муратова Юлия Федоров
на с 14 до 18 часов.
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